

Fuego arrasó con más de 50 hectáreas en sector rural de Pitrufquén: detienen a joven de 19 años

EMERGENCIA. Incendio sigue en combate sin víctimas ni daños en viviendas. Según el último reporte de Conaf, aún hay cinco focos activos en la Región, en Galvarino, Pitrufquén y Lautaro.

Carolina Torres Moraga
carolina.torres@australtemuco.cl

Cinco

focos se mantienen activos en la Región, en las comunas de Galvarino, Pitrufquén y Lautaro, según el reporte de Conaf.

Extrema preocupación existe en Pitrufquén producto de un voraz incendio forestal que comenzó en horas de la tarde del viernes afectando al sector Loica, específicamente a las zonas de El Manzanal e Inoco, arrasando hasta la fecha con más de 50 hectáreas de terreno.

Según el reporte entregado por Conaf y el municipio local, el fuego no ha dejado hasta ahora personas damnificadas o albergadas, ni tampoco daños en viviendas.

Si bien, el origen del siniestro aún se desconoce, en las últimas horas la PDI detuvo a un joven de 19 años por su presunta participación en el inicio del fuego.

De acuerdo a lo manifestado por la alcaldesa de Pitrufquén, Jacqueline Romero, "el incendio, gracias a Dios, no dejó víctimas ni daños en vivienda, sin embargo, dejó mucho perjuicio en praderas utilizadas para la alimentación de animales, lo que afecta a familias productoras", dijo la edil, insistiendo en que "como municipio ya estamos haciendo un catastro de los daños ocasionados a fin de poder acudir a los organismos estatales y del go-

bierno para solicitar las ayudas".

Sobre la detención del joven sospechoso de haber provocado los incendios, la jefa comunal decidió referirse y sólo expresó su preocupación por las personas que sintieron temor al ver amenazadas sus viviendas y predios por el rápido avance del fuego.

Cabe destacar que este incendio sigue en combate con siete aeronaves trabajando en la emergencia además de 8 brigadas, Bomberos y personal municipal que ha aportado maquinaria y camiones aljibes.

Este siniestro se suma al incendio forestal que afectó al sector de Chada y Hualizada el que dejó en cenizas más de 25 hectáreas de predio productivo, además de daños de diversa consideración en infraestructura, no así en viviendas, ni en personas.

CINCO FOCOS

Según el último informe emitido por Conaf, en La Araucanía se mantienen cinco focos activos:



FOTOS: MUNICIPALIDAD DE PITRUFQUÉN

EL ORIGEN DEL INCENDIO EN EL SECTOR LOICA HABRÍA SIDO INTENCIONAL, EXISTIENDO UN JOVEN DE 19 AÑOS DETENIDO COMO PRESUNTO AUTOR.

dos en Galvarino, en los sectores Quichaltué y El Valle 2; dos en Pitrufquén, Loica y Loica 2 y otro en Lautaro, que se originó en horas de la tarde de este sábado en el sector Quilacura. El reporte indica que se mantiene un alto riesgo en los sectores del valle central y cordillera de la provincia de Malleco, a diferencia de Cautín donde la categoría de riesgo es de medio a bajo. El número de hectáreas quemadas desde el 6 de febrero hasta la fecha, sobrepasa las 10.900.

Asimismo, hasta hoy lunes

a las 06.00 horas se mantendrán seis comunas en toque de queda: Angol, Collipulli, Ercilla, Traiguén, Lumaco y Galvarino; a la espera de la evaluación que la autoridades realicen hoy para los próximos días. Además, para las próximas horas, se espera que se haga efectiva la presentación de la querrela criminal anunciada por el Gobierno tras el ataque que sufrió un helicóptero arrendado por Senapred para el combate de los incendios, en la comuna de Collipulli.



EQUIPOS AÉREOS Y TERRESTRES DE CONAF, BOMBEROS Y PERSONAL MUNICIPAL, CONTINUABAN AYER COMBATIENDO EL VIOLENTO INCENDIO